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Kurztitel  
 
Flächen in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Landeshauptstadt Magdeburg ist bestrebt neue Unternehmensansiedlungen zu 
generieren. Diese wirtschaftliche Entwicklung dient u.a. als Grundlage für dauerhafte 
Einnahmen und schafft Arbeitsplätze. 
 
Daher frage ich an: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand aller frei verfügbaren Flächen? Bitte nach Gewerbe-, 
Industrie- sowie Dienstleistungsflächen inklusive Start-Up-Flächen und Arbeitsplätze 
in Magdeburg auflisten. 

2. Wie viele Interessenbekundungen, Absichtsbekundungen (z. B. Letter of Intent) und 
zugesicherte Ansiedlungsansinnen erreichten die Stadtverwaltung seit 2020? 

3. Wie sieht die Entwicklung der Beschäftigung seit 2020 in Magdeburg aus? 
 

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme sowie um eine ausführliche schriftliche Antwort 

innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 

der Landeshauptstadt Magdeburg. Sollte diese Frist nicht eingehalten werden können, bitte 

ich um eine kurze Benachrichtigung. 

 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat 
CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 


